



ABSCHIED

Eine traurige Nachricht erreichte uns in den Pfingstferien. **Pater Ollertz** ist im Alter von 92 Jahren in einem Zweibrücker Krankenhaus **gestorben**. Pater Ollertz baute unser Johanneum und unsere Jugendgruppen mit seinen Mitbrüdern auf und begleitete und prägte das Johanneum sein Leben lang. Wir werden ihn als Pater, Lehrer, Pfadfinderleiter und noch viel mehr dankbar in unseren Herzen bewahren. Zur Beerdigung am Mittwoch auf dem Klosterfriedhof in Hiltrup werden wir mit einer Delegation aus dem Johanneum anwesend sein. Am Montag (27.6. um 12 Uhr) werden wir Pater Ollertz in einem Gottesdienst in der Aula als Schulgemeinschaft verabschieden.



BALL

Die AbiturientInnen bereiten ihren **AbiBall 2022** vor, der am Mittwoch in unserer Aula stattfindet. Ein weiteres Zeichen der Normalität und Lebensfreude während des Schulalltags in einem nicht einfachen Jahr.

GLÜCKWUNSCH

In den Ferien erreichten mich mehrere sportliche Erfolgsmeldungen von Johanneumsschülern. Wir gratulieren unserem Fechter **Constantin Banowitz**, unserer Leichtathletin **Etienne-Monique Biehl** und unserer Badmintonspielerin **Lisa Mörschel** zu ihren saarlandweiten und deutschlandweiten Erfolgen!

SCHULRADELN

Wir haben es geschafft! Die Endkilometerzahl lautet: **91.708 km!** Damit stehen wir beim Schulradeln **im Saarland auf Platz 1** und in Deutschland liegen wir auf Platz 3 und damit sichern wir zurzeit das Podium unter mehr als 2.500 teilnehmenden Schulen. Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Team, an alle Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und Eltern! Dieser Erfolg wird auch Rückenwind geben für unsere 3 großen Radprojekte: 1. Sicherer Radweg Kardinal-Wendel-Straße, 2. Sicherer Radwegübergang Industriestraße, 3. Asphaltierter Radweganschluss Johanneum zum Radweg am Erbach. Die Siegerehrung im Saarland und die deutschlandweite Abschlussveranstaltung in Saarbrücken folgen. Die Gewinnsumme werden wir auf jeden Fall in weitere Radabstellflächen für unsre Schüler investieren. Wir werden berichten.

SEB

Am Montag, 13.6., **treffen sich die Elternvertretungen des Johanneums** in der Aula. Unter anderem wird die Schulleitung zu verschiedenen Themen, die das kommende Schuljahr betreffen, informieren.

Ich wünsche allen einen schönen Sonntag heute und einen guten Start morgen in eine kurze Schulwoche! Oliver Schales